

# BRÈVES DE L'ACEPUC

## Carcassonne. Noël 2025 au temple.

Ça fait chaud au cœur de se retrouver dans un temple plein pour la veillée de Noël. On se pose toujours la question : avec la grippe, les vacances, la famille à recevoir, qui bravera le mauvais temps ? C'est certain, il manquait quelques fidèles paroissiens, mais plein d'autres protestants venus d'ailleurs avaient choisi Carcassonne pour les fêtes. Il y avait donc foule pour chanter « *Les anges dans nos campagnes* » au rythme impulsé par le violon et la flûte, et aussi les autres grands classiques de Noël....

Nous en avons appris des choses ! Le saviez-vous ? Ce sont quatre et non pas trois Mages qui se sont mis en route vers Bethléem ? C'est vrai, le pasteur nous l'a affirmé, il nous a même donné leur adresse mail ! Le quatrième s'est perdu en chemin et, après avoir longtemps erré, il a fini par arriver à Jérusalem quand on clouait Jésus sur la croix. Mais, au fait, le pasteur était-il sérieux ?... En tous cas, dans notre belle crèche à nous, il y a bien trois Mages sculptés en bois d'olivier par un artisan de Bethléem.

Lectures, dialogues et chants se sont succédés jusqu'au partage du verre de vin chaud ou de jus de pomme, qui a permis de faire ample connaissance entre tous les heureux participants de cette bienheureuse veillée. Était-ce l'envie de prolonger ce moment festif ? Le lendemain matin, nous nous sommes retrouvés encore nombreux pour le culte autour de la table de la Sainte-Cène, unis, par la pensée et la prière, à tous nos frères chrétiens célébrant Noël de par le monde.

André Bonnery.

